



暮らし、平和、守りぬく党を

4.29日本共産党演説会 赤羽会館うめる1000人の熱気



そねはじめ前都議会議員

消費税増税は中止に
福祉・雇用
東京を変える



小池あきら党副委員長・前参院議員

4月29日、赤羽会館で日本共産党演説会が開かれ、5人の弁士が夏の都議選・参院選にむけた党の政策を訴えました。会場は、1000人を超える参加者で熱気に包まれました。

のの山けん、ながいともこの両区議の司会で始まった演説会では、最初に、やまき直人区議団幹事長が区政における日本共産党の値打ちを紹介。続いて、池内さおり衆院東京12区青年部長が、右傾化する安倍内閣を批判し、憲法9条を守りぬく党の議席の重要性を訴えました。

オール与党の議席独占許さない

続いて、そねはじめ前都議が、福祉切り捨て、大型開発優先を継承する猪瀬知事を都議会の自民、公明、民主、維新、

若者が希望を持てる政治を実現しようとしてよびかけました。

日本共産党のばし増税阻止を

みんななど「オール与党」が支える都政の実態を告発。都議選にむけて「北区4議席の『オール与党』による独占を許さず、猪瀬都政と正面から対決する日本共産党の議席奪還を」と訴えました。

最後に小池あきら党副委員長が、アベノミクスで大儲けしているのは大企業と富裕層だけで、今後社会保障切り下げや増税が庶民の暮らしを直撃すると指摘。参院選で日本共産党をのばし、来年の消費税増税を中止させようと訴えました。



吉良よし子雇用と就活対策室長



池内さおり衆院12区青年部長

贈収賄事件の再発防止を

日本共産党
北区議員団

花川区長に申し入れ



花川区長に申し入れる日本共産党北区議員団

日本共産党北区議員団は4月25日、中学校新築工事にかかわり北区の職員が収賄容疑で逮捕された事件について、区長の責任を問い、再発防止を求めて、花川区長への申し入れをおこないました。

- 今回の事件では、工事を受注した区内建設会社に、同職員が予定価格を漏らし、見返りに500万円を受け取ったとされています。申し入れの内容は、以下の通りです。
- 1、今回の事件について区長が自らの責任を明らかにすること。
 - 2、警察による捜査の結果を速やかに公表するとともに、区自らも内容を説明すること。
 - 3、契約・入札制度に関して、以下の点を早急に改善すること。
 - (1) 予定価格と最低価格を事前に公表すること。
 - (2) (仮称)「公契約条例」を制定すること。
 - (3) 総合評価方式の改善・充実を進めること。
 - (4) 再発防止に向け、予定価格が漏れない新しい新たなしくみを検討すること。

今年も盛大に 4月27・28日

赤羽馬鹿祭り



赤羽駅東口でのパフォーマンス



ララガーデンを進むパレード

東京ほくと医療生協 赤羽東支部が総会

4月25日、志茂東ふれあい館で開かれた東京ほくと医療生協赤羽東支部の総会に来賓として参加。医療生協が、頼りになる「地域の相談相手」になろうと話されました。(のの山けん)



地域の相談相手に